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Вот и пришла пора прощаться со 
школой. Для выпускников прозвенит  
ПОСЛЕДНИЙ ЗВОНОК. Сегодня про-
шедшие школьные годы уже не кажут-
ся такими долгими, а возвращают к вос-
поминаниям о самой счастливой поре 
– детстве. Вы радуетесь и по-доброму 
грустите, благодарите школу и учителей, 
обещаете друзьям и подругам навеки со-
хранить школьное братство, вы  вступае-
те в большую, взрослую жизнь. 

И вот она  перед вами, такая яркая и 
очень-очень интересная. 

Пусть в этой жизни вас встретят новые 
открытия, свершения, друзья. 

Глава МО «Кировск» В.В. Некрасов
Глава администрации А.В. Кольцов
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ИНФОРМАЦИЯ

НАЛОГОВАЯ ИНСПЕКЦИЯ ИНФОРМИРУЕТ

Конкурс социальных проектов 
"СЕМЕЙНЫЙ ФАРВАТЕР"
НКО Карелии, Ленинградской, Рязанской и Там-
бовской областей получат 4 миллиона рублей на 
реализацию социальных проектов в рамках откры-
того конкурса «Семейный фарватер».

Комитет по печати и связям с общественностью Ленинградской об-
ласти сообщает о начале приема заявок от социально ориентирован-
ных некоммерческих организаций Ленинградской области на конкурс 
социальных проектов «Семейный фарватер» объявленный Благотво-
рительным фондом помощи детям и социально незащищенным слоям 
населения «Ключ» в рамках благотворительной программы «Ребенок в 
семье».  Конкурс социальных проектов «Семейный фарватер» объявлен 
Благотворительным фондом помощи детям и социально незащищенным 
слоям населения «Ключ» в рамках благотворительной программы «Ре-
бенок в семье». Конкурс проходит при поддержке Благотворительного 
фонда Елены и Геннадия Тимченко.

Цель конкурса – поддержка инициатив некоммерческих организа-
ций (НКО) в области профилактики социального сиротства и семейного 
устройства детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, 
на территории Республики Карелия, Ленинградской, Рязанской и Там-
бовской областей.

Участниками конкурса могут стать российские некоммерческие ор-
ганизации, в том числе государственные и муниципальные учреждения, 
зарегистрированные в соответствии с законодательством РФ, осущест-
вляющие свою деятельность на территории Ленинградской, Рязанской, 
Тамбовской областей и Республики Карелия, имеющие опыт работы в 
области профилактики социального  сиротства, семейного устройства, 
постинтернатного сопровождения, уставные цели деятельности которых 
не противоречат целям и задачам конкурса и проекта, направляемого 
на конкурс.

Общий фонд конкурса составляет 4 млн рублей. На реализацию 
одного проекта может быть выделено от 50 тыс. до 200 тыс. рублей. 
Проекты должны быть реализованы в период с середины июля до конца 
октября 2014 года. Срок реализации проектов может быть от одного до 
четырех месяцев.

Заявки на конкурс принимаются в период с 25 апреля по 2 июня 2014 
года (до 18:00 московского времени) по электронному адресу: fond@
fondkluch.ru  c пометкой «Конкурс проектов «Семейный фарватер». За-
явки, поданные после указанного срока, не рассматриваются и к уча-
стию в Конкурсе не допускаются.

Подробную информацию о конкурсе, положение и форму заявки на 
участие можно найти на сайте Благотворительного фонда Елены и Ген-
надия Тимченко – timchenkofoundation.org/grants/farwater/

Дополнительную информацию по вопросам, связанным с участием в 
конкурсе и оформлению заявок (проектов), можно получить по телефо-
ну:+7 (812) 325-72-32 или электронной почте: fond@fondkluch.ru  (Благо-
творительный фонд помощи детям и социально незащищенным слоям 
населения «Ключ»).

15 мая в администра-
ции Кировского муници-
пального района по ини-
циативе Правительства 
Ленинградской области 
проходила очередная ви-
деоконференция, на кото-
рой были подведены итоги 
готовности пунктов прове-
дения ЕГЭ к экзаменам.

До начала единого государ-
ственного экзамена остается 
меньше недели. 26 мая  выпуск-
ники сдают географию и литера-
туру. Это экзамены по выбору. 
Обязательными остаются рус-
ский язык (29 мая) и математика 
(5 июня). По русскому необхо-
димо набрать 36 баллов, чтобы 
пройти минимальный порог, по 
математике – 24. 

Продолжительность ЕГЭ  по 
математике, физике, литерату-
ре, информатике – 3 часа 55 ми-
нут.

По русскому языку, истории, 
обществознанию – 3 часа 30 
минут, по биологии, географии, 
химии, иностранным языкам – 3 
часа.

На экзаменах разрешено 
пользоваться: по математике – 
линейкой; по физике – линейкой 
и непрограммируемым калькуля-
тором; таким же калькулятором 
– по химии; по географии – ли-
нейкой, транспортиром и таким 
же калькулятором.

Эти принадлежности, а также 

паспорт и черную гелевую руч-
ку разрешается взять на ЕГЭ. 
Наличие других принадлежно-
стей, средств связи, электронно-
вычислительной техники, фото, 
аудио и видеоаппаратуры, спра-
вочных материалов, письменных 
заметок и иных средств хра-
нения и передачи информации 
строго запрещено.

Для тех выпускников, кото-
рые нарушат этот запрет, ЕГЭ 
по соответствующему предме-
ту будет закончен БЕЗ ПРАВА 
ПЕРЕСДАЧИ. Если нарушение 
будет на обязательных ЕГЭ - по 
русском языке или математике 
– значит, выпускник в 2014 году 
получает не аттестат об обра-
зовании, а справку. Сдать этот 
предмет можно только в следую-
щем году.

В 2014 году пункты проведе-
ния ЕГЭ будут работать на базе 
Кировской гимназии и Киров-
ской школы №1.

В соответствии с требования-
ми все аудитории пункта осна-

щены видеонаблюдением. За-
пись с камер ведется с 9 часов 
до окончания экзамена, затем 
переносится на флэш-носитель 
и передается в областной Центр 
ЕГЭ, где будет храниться 3 меся-
ца. В случае конфликтных ситуа-
ций записи будут использованы 
при проведении расследования.

В нескольких аудиториях ЕГЭ 
будет транслироваться в режиме 
онлайн. Назначены специальные 
общественные наблюдатели за 
ходом экзаменов.

В этом году по решению ко-
ординационного совета по обе-
спечению безопасности пропуск 
в пункты проведения экзаменов 
будет обеспечиваться сотруд-
никами полиции с применением 
ручных  металлоискателей. Пока 
не будет определен предмет, на 
который реагирует металлоиска-
тель, участник ЕГЭ в пункт не 
будет допущен. В том числе  при-
дется сдавать на входе и мобиль-
ные телефоны.

Перед организаторами ЕГЭ в 
этом году поставлены  две основ-
ные задачи: строгое соблюдение 
норм законодательства, что не 
является новым требованием. А 
вторая задача – показать хоро-
ший уровень подготовки выпуск-
ников.

Желаем всем участникам 
ЕГЭ, родителям, педагогам хо-
роших результатов единого экза-
мена. Надеемся, что результаты 
этого года будут не хуже про-
шлогодних.

 
Комитет образования админи-

страции Кировского муниципального 
района

«Консультирование граждан об охране здоровья 
граждан от воздействия окружающего табачного 
дыма и последствий потребления табака»

ТО Управления Роспотребнадзора по Ленинградской области в Кировском районе доводит до све-
дения  потребителей, что 23 мая 2014 года с 9 часов до 12 часов в рамках «Горячей линии» и «Обще-
ственной приемной»  совместно со специалистом филиала ФГУЗ будут проводиться консультации 
населения по вопросам защиты прав потребителей.

Все желающие  получить консультации по данным вопросам могут обратиться в указанное 
время по адресу: г. Кировск, ул. Краснофлотская д. 16., 3 этаж, 6 кабинет или по тел: 24-514. 

Органам государственной 
власти субъектов Россий-
ской Федерации и муни-
ципальных образований 
предоставлено право 
устанавливать налоговые 
льготы, основания и поря-
док их применения.

При этом получение льготы носит 
заявительный характер. Это означа-
ет, что налогоплательщики, имеющие 
право на льготу, должны самостоя-
тельно обратиться в налоговый ор-
ган с заявлением о предоставлении 
льготы, написанным в произвольной 
форме, с предъявлением копий до-
кументов, служащих основанием для 
предоставления льготы.

Если плательщик не знал о по-
лагающейся льготе или вовремя не 
воспользовался ею, он может об-
ратиться в налоговый орган с пись-
менным заявлением о перерасчете 
налога, представив необходимые 
документы. В случае несвоевремен-
ного обращения за предоставлени-
ем льготы по уплате налогов пере-
расчет их суммы производится не 
более чем за три прошедших года.

В 2014 году исчисление имуще-
ственных налогов проводилось за 
налоговый период 2013 года. При 
этом к единому налоговому уведом-
лению прилагалась специальная 
форма заявления, в которой нало-
гоплательщик мог заявить о праве 
на льготу или о каких-либо неточно-
стях в уведомлении. 

 Для исключения неточностей и 
дальнейших перерасчетов просим 
налогоплательщиков своевремен-
но предоставлять документы, под-
тверждающие право на льготу. При 
этом если льгота уже была заявле-
на ранее, повторно представлять в 
инспекцию заявление и документы 
не нужно.

Подробную информацию об 
установленных в Кировском райо-
не Ленинградской области ставках 
и льготах по налогу на имущество 
физических лиц, земельному и 
транспортному налогам в конкрет-
ном муниципальном образовании 
можно узнать, воспользовавшись 
на официальном сайте Федераль-
ной налоговой службы www.nalog.ru 
Интернет-сервисом «Имуществен-
ные налоги: ставки и льготы».

Отдел работы с налогоплатель-
щиками Межрайонной ИФНС России 

№2 по Ленинградской области    

Ветераны Великой Отечественной войны 
- особая социальная категория россиян, 
заслуженно наделенная дополнитель-
ными льготами и правами. В частности 
дополнительным ежемесячным матери-
альным обеспечением (ДЕМО). Данный 
вид помощи осуществляется из средств 
федерального бюджета.

ДЕМО выплачивается в соответствии с Указом 
Президента РФ № 363 от 30.03.2005 года «О мерах 
по улучшению материального положения некоторых 
категорий граждан Российской Федерации в связи с 
60-летием Победы в Великой Отечественной войне 
1941-1945 годов»

Назначается и выплачивается ДЕМО с 1 мая 
2005 года на основании документов, находящихся в 
распоряжении органов, осуществляющих назначе-
ние и выплату соответствующей пенсии. В случае 
отсутствия на 1 мая 2005 года необходимых данных 

для назначения ДЕМО, решение о назначении ука-
занного обеспечения принимается на основании за-
явления гражданина при условии предоставления 
необходимых документов. Данная выплата назна-
чается по месту получения пенсии в размере 1000 
рублей и 500 рублей в зависимости от категории 
получателя.

Гражданам, имеющим одновременно право на 
получение ДЕМО по нескольким основаниям, уста-
навливается ДЕМО по одному из них, предусматри-
вающему более высокий размер.

Право на ДЕМО имеют инвалиды и участники 
Великой Отечественной войны, жители блокадного 
Ленинграда, вдовы инвалидов ВОВ, военнослужа-
щие, проходившие не менее 6 месяцев службу не 
в действующей армии, узники концлагерей, гетто.

По состоянию на 1 апреля 172 080 человек явля-
ются получателями ДЕМО, из них 151 341 человек 
- это жители Санкт-Петербурга и 20739 человек - 
Ленинградской области. В Кировском районе Ленин-
градской области дополнительное ежемесячное ма-
териальное обеспечение получают   1144 пенсионера. 

Начальник Управления А.Н. Гуляева

Налоговые льготы
по имущественным налогам  
носят заявительный характер!

Вновь о ЕГЭ

ПЕНСИОННЫЙ ФОНД СООБЩАЕТ

Дополнительное ежемесячное  
материальное обеспечение ветеранов 
Великой Отечественной Войны
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В четверг, 15 мая в конференц-зале адми-
нистрации состоялось предварительное 
внутрипартийное голосование для по-

следующего выдвижения от Партии «ЕДИ-
НАЯ РОССИЯ» кандидатов в депутаты Со-
вета депутатов муниципального образования 
«Кировск» на выборах 14 сентября 2014 года.

Пресс-служба администрации МО «Кировск»

Прием граждан 
по личным вопросам
В общественной приемной администрации Кировско-
го муниципального района Ленинградской области по 
адресу: г. Кировск, ул. Новая, д.1, 1-ый этаж, Центр му-
ниципальных услуг проведет прием граждан по личным 
вопросам

27 мая – 
глава администрации  

МО «Кировск»,  
КОЛЬЦОВ Алексей Васильевич 

с 15 до 18 часов.

Уважаемые кировчане, если у вас есть 
вопросы или предложения по работе депу-
татов в вашем округе, записывайтесь и при-
ходите  на прием к вашему депутату!

Справки по телефону 8 (813 62) 23 814

Общественная палата  
МО «Кировск» информирует!

Уважаемые жители города Кировска, Общественная па-
лата МО «Кировск» объявляет о графике дежурства в 
офисе по адресу: г. Кировск, ул. Пионерская, д.3, кв.37. 

Члены Общественной палаты готовы ответить на ваши на-
сущные вопросы и принять ваши предложения каждый 
вторник с 10.00 до 12.00, и четверг с 16.00 до 18.00. 

27 мая  с 10 до 12 часов – Лисина Вера Михайловна
29 мая с 16 до 18 часов – Мустафина Светлана Ивановна
Все справки по номеру телефона Общественной палаты –  

8 (963) 322-93-22 .
Вместе мы можем более активно  

и качественно обсуждать важные вопросы развития 
нашего города!

«Гимн 
Ленинградской 

области»
Правительство Ленинградской области 
объявило конкурс проектов на гимн Ле-
нинградской области. На данный момент 
для участия в конкурсе уже подано 4 за-
явки. Принять в нем участие могут про-
фессиональные и самодеятельные ком-
позиторы, музыканты, поэты, творческие 
коллективы, простые граждане, а также 
юридические лица. Проекты в комитете 
по культуре ждут до 31 мая, рассмотре-
ние заявок пройдет с 1 по 17 июня. По-
бедитель будет определен большинством 
голосов членов конкурсной комиссии.

Жительница города Кировска Вера Петров-
на Ландышева тоже приняла участие в этом 
конкурсе и написала свой гимн:

«ГИМН ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ»
Реки, озёра, леса и поля,
В душе бесконечная гордость.
Есть у великой России земля,
Святая земля, Ленинградская область.

Помнит Старая Ладога древних мирян,
Но дымкой покрылись года.
Первая встреча варяг и славян
В каждой душе навсегда.

Вовек не забудет родная страна
Ратный подвиг своих сыновей.
Все набеги врагов отбивали всегда.
Земля Ленинградская вечный музей.

Раскинулись в небо могучие стройки,
Богат урожай на полях.
Сила народная, дух её стойкий,
Славься народ и святая земля!

Птичьих комплексов мощных ряды
Возвели на прекрасной земле
На пустынных болотных участках сады
Расцветают теперь по весне

Ожерелья лазоревых рек и озёр,
Белая ночь в облаках.
В тумане лиловых предутренних зорь
Пасутся стада на бескрайних лугах.

Реки, озёра, леса и поля,
В душе бесконечная гордость.
Славься, приневская наша земля,
Славься в веках Ленинградская область!

С большой радостью узнал, 
что мой давний товарищ Ле-
онид  Александрович Ве-
принцев выдвинут на звание 
«Почетный гражданин му-
ниципального образования 
«Кировск».

Я знаю Леонида Александровича 
с 1966 года. Тогда меня, после окон-
чания Ленинградского Института Во-
дного Транспорта  направили на ра-
боту на НССЗ в Петрокрепость (ныне 
Шлиссельбург). В то время спорт в 
районе, и легкая атлетика в особен-
ности, были на подъеме. На стадионе 
часто проводились забеги, эстафеты, 
соревнования. Нередкими были и про-
беги между городами и населенными 
пунктами Кировского района «Петро-
крепость – Кировск», «Невский пята-
чок – Синявинские высоты».  И во всех 
этих мероприятиях немалая заслуга 
Л.А. Вепринцева, который принимал в 
них участие в разных ипостасях: был 
и участником, и судьёй, и организато-
ром.

О тренерских и педагогических за-
слугах Леонида Александровича знают 

в районе и во всей Ленинградской об-
ласти. Подготовленные им спортсмены 
выступали и побеждали на соревнова-
ниях различного уровня, достигали вы-
соких спортивных результатов и зва-
ний.

Я сам неоднократно выступал на 
первенстве Ленинградской области с 
Валерием Кузнецовым, учеником Ве-

принцева.  Сейчас Валерий – заслу-
женный тренер РФ по легкой атлетике. 
А сколько учеников Леонида Алексан-
дровича стали просто достойными, 
честными, уважаемыми и здоровыми 
людьми.Подсчитать было бы очень 
трудно, настолько их много.

Время не стоит на месте, но Леонид 
Александрович Вепринцев остается 
всё также предан физической культуре 
и спорту, своей школе № 1.

В спортзале, где он продолжает 
следить за спортивной базой, обору-
дованием, порядком, тренируются во-
лейболисты, баскетболисты, другие 
спортсмены со своими наставниками, 
истинным хозяином остаётся именно 
Леонид Александрович.

Его гостеприимство, доброжела-
тельность, готовность поделиться опы-
том и знаниями, известны кировчанам 
уже много лет.

Думаю, что награждение Леонида 
Александровича Вепринцева звани-
ем «Почетного гражданина МО «Ки-
ровск», совершенно оправдано и вы-
зовет полное понимание и одобрение 
наших земляков.

Анатолий Горохов,  
ветеран спорта, отличник физической 

культуры и спорта РФ

ОТКЛИКИ ЧИТАТЕЛЕЙ

ПОДГОТОВКА  
К ВЫБОРАМ

Поздравляем с Юбилеем!
В ближайшие дни отметят свои юбилеи ве-

тераны Великой Отечественной войны, бло-
кадники, узники фашистских концлагерей, 
труженики тыла, ветераны труда

25 мая 
Николай Ильич Кузнецов - 75 лет

Любовь Алексеевна Петрова - 80 лет
Валентина Степановна Михайлова -  80 лет

Мария Васильевна Коркунова - 85 лет

26 мая 
Людмила Никандровна  Пожарская 70 лет

27 мая
Серафима Сергеевна Соколова - 75 лет

28 мая 
Надежда Алексеевна Шапкина - 85 лет

29 мая
Надежда Ивановна Голубева - 80 лет

Елена Викторовна Белодворцева - 85 лет
Закия Хасимутдиновна Исламитдинова - 85 лет

31 мая 
Геннадий Егорович Семенов 85 лет
Людмила Михайловна Ореиг 90 лет
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Конференция на самом деле оказалась 
познавательной и увлекательной. Самым 
интересным показался доклад о Блокаде 
Ленинграда. Вообще в зале царила друже-
любная атмосфера, нас тепло приняли.

Анастасия Конюшок, 
10 класс

На конференции я 
выступал с докладом 
«Последняя надеж-
да. Побег из гетто». 
В своей работе я рас-
сказывал о побеге из 
Новогрудского гет-
то. Что же касается 
выступлений других 
участников конферен-
ции, то меня поразили 
доклады детей пятого 
класса, а также шоу-
группа барабанщиц. 

Артём Конопелько,  
10 класс

Безусловно, тема конференции 
«Будем помнить» очень актуальна. Я 
думаю, что помнить надо все события, 
которые каким-то образом повлияли 
на течение человеческой жизни. На 
конференции были подняты важные 
исторические вопросы и вопросы че-
ловеческих ценностей. Мне кажется, 
что из выступления каждого ребёнка 
можно сделать выводы на будущее. 
Самое главное, что здесь встретилось 
молодое поколение. Они подружатся и 
заведут новые контакты, это будет ра-
ботать на общую дружбу, дети получат 
положительные эмоции.

Татьяна Евгеньевна Борисевич,  
учитель химии

Это уже наша третья конференция. Мы приглашаем 
участвовать в подобных мероприятиях школы из Литвы, 
Польши, России, Белоруси. Самое интересное в кон-
ференции это то, что можно узнать больше об истории. 
Хотя вашему городу -  Санкт-Петербургу - всего лишь 
300 лет, у вас очень богатая история: и Блокада Ленин-
града, и Императорская Россия. Я сам по образованию 
историк, поэтому теперь, когда я побывал на Синявин-
ских Высотах и на Невском Пятачке, смогу интереснее 
и эмоциональнее рассказать своим ученикам об этих 
местах. Конечно, ребята молодцы, что интересуются 
историей. У современной молодёжи часто нет желания 
изучать что-либо, постоянно сидят в Интернете. Благо-
даря таким мероприятиям, когда человек проявляет ин-
терес к истории, воспитывается патриотизм. 

Александр Васильевич Рынко,  
учитель истории.

Мне понравилась 
конференция, понра-
вились и сами вы-
ступающие. Это всё 
история, очень важно 
её знать. Мы узнали 
много нового, самым 
интересным показал-
ся доклад о Шлис-
сельбурге. 

Ольга Лицкевич, 
10 класс.

ПОКОЛЕНИЕ NEXT

В настоящее время стали очень 
популярны программы по обме-
ну для школьников всего мира. 
Это великолепный шанс для 
подростков в возрасте от 15 до 
18 лет провести некоторое вре-
мя в другой стране,  познако-
миться с её культурой и приоб-
рести множество новых друзей. 
Такая уникальная возможность 
появилась у делегации старше-
классников из республики  Бе-
ларусь, которые впервые при-
няли участие в таком обмене и 
совсем недавно приехали в Ки-
ровский район, разместившись 
в гостеприимных семьях киров-
ских гимназистов. 

К нам, в Россию, старшеклассники 
приехали  на шесть дней. Их путеше-
ствие началось с обзорной экскур-
сии по основным достопримечатель-
ностям культурной столицы России 
– Санкт – Петербурга: Казанскому 
собору, Дворцовой площади, Адми-

ралтейской набережной, после этого 
гости отправились в г. Кировск, где их 
встречали гимназисты. 

Гостям из Белоруссии показали 
памятные места Кировской земли - 
немецкое кладбище в п. Сологубовка, 
Синявинские высоты, Невский пята-
чок. После чего делегацию привезли 
в МБОУ «Кировская гимназия», где   
состоялась торжественная встреча 

гостей на I-й  Международной научно 
– практической конференции «Будем 
помнить!». 

 «Около 10 лет мы вместе с руко-
водителем делегации из Белоруссии 
занимались одним проектом – исто-
рией холокоста,- рассказывает орга-
низатор проекта, учитель истории в 
Кировской гимназии Галина Афана-
сьева, - мы подружились с коллегами 
из братского государства, начали об-
щаться и решили познакомить между 
собой гимназии, в  которых работаем. 
На мой взгляд, сегодня просто уни-
кальный день, так как в этот день на-
чал свою работу проект «Всегда вме-
сте!», темой которого стала история 
Кировской земли».

На конференции были представле-
ны лучшие доклады  учащихся разных 
школ Кировского района о великих 

полководцах России, «штандартах» 
Петра 1, памятниках г. Шлиссельбур-
га.

«Память – сильнее времени, и чем 
дольше мы с вами будем ее чтить, тем 
дольше мы будем вместе. Я очень на-
деюсь, что наши связи будут про-
должаться еще многие-многие годы» 
- поделилась своими впечатлениями 
после конференции заместитель гла-
вы по социальным вопросам Киров-
ского района Татьяна Иванова. 

По окончании I-й научно – прак-
тической конференции, всем гостям 
нашего края под барабанную дробь 
шоу -  группы барабанщиц народного 
танца «Фейерверк», вручили грамоты 
участников и памятные подарки. 

Ангелина Дерягина,
Фото автора

Будем  
вместе

По окончании конференции гости из Беларуси 
поделились с нами своими впечатлениями:
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ГОРОД ДЛЯ ГОРОЖАН

Штат в бассейне небольшой, 
но очень функциональный и ком-
петентный. «Дежурная по воде» 
-  Валентина Астафьева провела 
меня к «большой ванне» (см. фото). 
Её отличие от виденных мною ранее 
– богатая, почти тропическая рас-
тительность, заботливо взращенная 
сотрудниками «на бортике». Вкупе с 
теплом подогретой воды впечатле-
ние создается колоритное и незабы-
ваемое.., жаль только фотоаппарат 
быстро запотевает. Не беда - тем 
больше оснований прийти сюда и 
убедиться в моих словах лично. За-

нятия с группой вела в это время 
тренер Елена Анохина.

Малую ванну (см. фото) мне 
показала тренер Лилия Василье-
ва: «Здесь у нас – царство детей. 
Маленькие пловцы приходят сюда 
сами или со своими мамами. Боль-
ше никто из посетителей этой водой 
не пользуется. Эта политика нашего 
бассейна». 

В машинном царстве бассейна 
в этот день священнодействовал 
сменный механик Генрих Зонне-
фельд. Он с любовью рассказывал 
мне о новом, только что модерни-
зированном оборудовании подаю-
щем, нагревающем, фильтрующим 
воду… жаль, конечно, что я не тех-
нарь, и не все в его рассказе мне 
было понятно. Но главное, я узнал: 
таким людям как Генрих и еще трое 
его сменных коллег посетители 
бассейна могут доверять в полной 
мере.

С руководителем наших дайве-
ров Дмитрием Беликовым  меня 
познакомил сам Владимир Петухов 
(см. фото). Я с интересом поглазел 
на предметы водолазного снаряже-
ния современных дайверов; присмо-
трелся и оценил «на вес» старые ак-
валанги и легководолазную снарягу 
недавнего прошлого.

Заканчивал свою экскурсию я 
с заместителем директора УМП 
«Плавательный бассейн» по тех-

нической части Ярославом Коро-
тыгиным.

Корр.: Ярослав, водную часть 
бассейна я посмотрел очень вни-
мательно, а что же у нас здесь 
есть по «сухопутной части»?

Я.К.: Главный наш спортивно-
производственный потенциал, по-
мимо «воды» - спортивные залы. 
Основной зал, в котором мы 
находимся,оборудован сейчас пол-
ноценно. (см. фото). Тут есть и ко-
вер, и силовые тренажеры, и мешки 
для тренировок. Все оборудование 
собиралось не сразу. Мы оценива-
ли наши потребности и, соразмер-
но возможностям, доводили ковёр, 
брали в аренду, а затем выкупали 
тренажеры, с чем-то нам помогали 
спонсоры и городское руководство. 
Вот боксерские мешки для этого 
зала передал нам Глава МО «Ки-
ровск» Вадим Валентинович Некра-
сов. Он сам отличный спортсмен и 
знает толк в боевых искусствах.

Корр.: Ярослав, я знаю, что 
школа рукопашников в Кировске 
и Кировском районе достаточно 
представительная…

Я.К.: Да, среди наших рукопаш-
ников есть Макс Горбунов – чемпион 
Европы и Мира, к.м.с. Михаил Ата-
кишиев. Мы гордимся этими ребя-
тами, ставим в пример юным маль-
чишкам, но главное – мы работаем 

с молодыми кировчанами, школьни-
ками, подростками. 

Закончить экскурсию по нашему 
кировскому бассейну, как мне ка-
жется, будет логично снова в каби-
нете директора.

Корр.: Владимир Валенти-
нович, сегодня я узнал о нашем 
бассейне много нового. Постара-
юсь передать все это читателя в 
полной мере и без искажений. Ну 
а в конце – несколько слов в каче-
стве резюме нашей встречи…

В.П.: Вы видите, наш коллектив 
небольшой, но дружный, работники 
все как один компетентные, инициа-
тивные, атмосфера у нас доброже-
лательная, располагающая. Значит, 
есть все для того, чтобы прийти к нам. 

Энтузиасты спорта, тренеры – 
профессионалы и любители, спор-
тивные медики найдут в нашем 
коллективе понимание, реализа-
цию жизненных планов и профес-
сиональных амбиций, достойный 
уровень трудовой  мотивации и воз-
можность приложить свои силы и 
умения в работе.

Кто-то из наших посетителей 
обязательно достигнет каких-то вы-
сот в спорте;  юные и молодые - ста-
нут достойными и физически здо-
ровыми людьми, способными взять 
на себя ответственность за Родину, 

за свою семью,  детей, близких; по-
жилые и зрелые - надолго сохранят 
бодрость тела и молодость души.

Еще хочу поздравить коллектив 
УМП «Плавательный бассейн» на-
ших посетителей и друзей с успеш-
ным окончанием сезона.

Беседовал и смотрел Мстислав 
Данилец

Корреспондент газеты «Не-
деля нашего города» побе-
седовал с директором УМП 
«Плавательный бассейн»  
Владимиром Валенти-
новичем Петуховым.

Корр.: Владимир Валентинович, 
наш бассейн работает надежно, с 
полной нагрузкой, любим горожа-
нами всех возрастов и социальных 
статусов, и при этом вокруг него 
не возникает не только скандалов, 
но даже претензий.  Неужели у Вас  
нет проблем с бюджетом, кадрами 
или хотя бы с ростом цен на услуги?

В.П.: В этом году исполняется 10 
лет, как я руковожу УМП «Плаватель-
ный бассейн» Кировска, и практи-
чески сразу же наш коллектив взял 
курс на отказ от бюджетного финан-
сирования. Мы стали хозрасчетным 
предприятием,  и сейчас  остаемся 
единственным самоокупаемым муни-
ципальным бассейном в Ленинград-
ской области. 

Корр.: Ну а в работе с коллек-
тивом как помогала бассейну такая 
самостоятельность?

В.П.: Для того чтобы сформиро-
вать полноценный коллектив, нам 
постоянно нужно было думать. Ду-
мать о том, какие дополнительные 
услуги мы можем оказывать нашим 
посетителям, насколько велик будет 
спрос и сколько за услугу смогут 

заплатить. Поэтому уже в процессе 
внедрения того или иного нововве-
дения мы задумываемся о кадрах 
и принимаем решение уже вместе 
с теми людьми, которые будут зани-
маться оказанием этой услуги. В та-
ком режиме найма и работы - трудо-
вых споров не возникает. Поэтому, 
кстати, мы уже три года не поднима-
ем цены на услуги нашего бассейна. 

Ведь внедрение услуг происходит 
вдумчиво, основательно, не требует 
предварительного «демпинга цен» 
для привлечения клиентуры, а зна-
чит и не заставляет лихорадочно 
искать пути к тому, чтобы эти цены 
повышать. 

Корр.: То есть, рост объемов 
оказываемых услуг происходит у 
Вас не на основании «механическо-
го роста цен». Но откуда же такой 
значительный рост?

В.П.: Рост действительно по-
лучился «в разы», когда я пришел 
в бассейн в 2004 году у нас зани-
мались 17 тысяч человек, а в про-
шлом, 2013 году посетителей: детей 
и взрослых было уже 58 тысяч. И 
это происходит как раз за счет того, 
что мы всемерно стараемся снизить 
время «простоя» бассейна. Водная 
поверхность, чаши – основа наше-
го потенциала. Но их профилактика 
в любом случае требует остановки 
работы. Иначе пострадает безопас-
ность наших посетителей, снизится 
качество наших услуг. Но у нас есть 
и не водный потенциал. Спортивные 

залы, секции…  Наша задача сегод-
ня, чтобы бассейн выполнял свои за-
дачи за счет «воды» на 60%, а остав-
шиеся 40% нам необходимо добрать 
«в сухом» режиме. Традиционно у 
нас занимаются группы здоровья, 
группы «Мать и дитя», группы обще-
физической подготовки. Эти направ-
ления появились здесь давно, и мы 
бережно их сохраняем. Сейчас же 
добавились рукопашный бой, дай-
винг, аэробика, шейпинг

Корр.: Дайвинг? Но ведь он 
тоже требует воды?

В.П.: Да, но летом наши дайве-
ры выезжают в лагеря, на открытую 
воду, где оттачивают полученные в 
бассейне навыки. Для молодых ребят, 
будущих защитников Родины – это 
очень важно.

Корр.: Спасибо, Владимир Ва-
лентинович, Вы пояснили всё крат-
ко и наглядно. А теперь хотелось 
бы просмотреть на ваше хозяйство. 
Оценить, скажем, так,  визуально.

В.П.: Ну что же, это сделать не-
сложно.

ГОРОДСКОЙ БАССЕЙН

В ИЮНЕ МЫ ТОЖЕ 
ОТКРЫТЫ…

Бассейн – хозяйство 
сложное и капризное. За 
сезон активной эксплуата-
ции в нём накапливаются 
технические проблемы, 
которые требуют обстоя-
тельного устранения. При 
этом бассейн закрывают на 
профилактический ремонт. 
Обычно такой конец сезо-
на случается в муниципаль-
ных бассейнах в последние 
дни мая. Но кировский УМП 
«Плавательный бассейн» 
и в этом вопросе проявля-
ет похвальную оригиналь-
ность и работает с полной 
нагрузкой весь июнь.

НАШЕ ИНТЕРВЬЮ

Человек, который «знает как»

ГОРОДСКИЕ ХРОНИКИ

Увидеть своими глазами…

Владимир Петухов с администратором бассейна Еленой Кораблевой

Зам. директора УМП «Плавательный бассейн» по технической части 
Ярослав Коротыгин

Руководитель дайверов  
Дмитрий Беликов
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Мы продолжаем знакомство с 
производственными компаниями 
- лидерами Санкт-Петербурга и 
Ленинградской области. Сегодня 
в поле зрения редакционного объ-
ектива попала компания «РЭМОС-
АЛЬФА». Одна из фабрик компа-
нии расположилась в Кировске. 
Директор фабрики - Новиков 
Константин Валерьевич провёл 
обзорную экскурсию, продемон-
стрировав производство изнутри 
и показав работу линий по произ-
водству гофрокартона и гофроко-
робов. После чего ответил на инте-
ресующие нас вопросы.

- Расскажите, пожалуйста, немного о компа-
нии и истории ее развития

- «РЭМОС-АЛЬФА» существует уже более 15 
лет. Наше предприятие было создано в 1996 году, 
и в то время занималось реализацией стандартных 
коробов из гофрокартона. В 2002 году был приоб-
ретен технологический комплекс оборудования оте-
чественного производства, с производительностью 
100 тысяч изделий в день. Затем оборудование 
было заменено на импортное, в связи с этим увели-
чился объем производства гофроупаковки -  и в год 
стали выпускать 19 млн.кв.м. изделий. В 2005 году 
была смонтирована линия для изготовления упа-
ковки нестандартной конструкции методом ротаци-
онной высечки. И благодаря нововведению общий 
объем был еще увеличен - и мы стали выпускать 
28 млн.квадратных метров гофроупаковки в год. 
В 2009 году была введена в эксплуатацию новая 
фабрика в Кировске. Через пару лет была произве-
дена глобальная модернизация производства, что 
привело к увеличению суммарной мощности произ-
водства свыше 1000 коробов в минуту. В 2011-2012 
годы наше производство вошло в тройку лидеров 

рынка Санкт-Петербурга и Ленинградской области. 
В 2013 г. начинают выпускать продукцию две но-
вые швейцарские линии фирмы BOBST, построено 
здание второй очереди фабрики. В 2014 г. продол-
жается поэтапное наращивание производственных 
мощностей. В феврале установлен автоматический 
паллетайзера MOSCA.

Одновременно с техническим развитием ком-
пания приступила к накапливанию человеческого 
капитала, развивая и обучая сотрудников новым 
формам и методам организации труда. Отметим, 
что «РЭМОС-АЛЬФА»  - одна из немногих компаний 
в гофроиндустрии, которая не имеет иностранного 
акционерного капитала. 

Стратегическая цель компании – создание цен-
ностей для потребителя, т.е. производство, направ-
лено на максимальное удовлетворение требований 
заказчиков и конечных потребителей. Для контроля 
качества на предприятии создана современная ла-
боратория, оснащенная всеми необходимыми при-
борами, чтобы мы могли досконально отслеживать 
все параметры выпускаемой продукции и гаранти-
ровать заказчикам стабильное качество.

- Завершился 2013 год. Какие нововведения 
произошли?

 - В 2013 году было введено две совершенно 
новые автоматизированные линии по выпуску упа-
ковки от швейцарской фирмы «BOBST», это наи-
высший уровень достижений в гофроиндустрии. 
Все линии компьютеризированы и их параметры 
контролируются швейцарскими производителями 
через интернет. Помимо этого был построен и  поч-
ти введен новый склад и административно-бытовой 
корпус, в котором оборудуются новые столовая,  
раздевалки, душевые. В планах тренажёрный зал 
и комната психологической разгрузки. Сейчас в но-
вом корпусе ведутся последние отделочные работы. 
Руководство компании повышает качество условий 
труда для наших сотрудников. С вводом новой тех-
ники нам удалось осуществить безостановочное 
производство, наращивание объёмов выпуска каче-
ственной продукции. Удалось организовать новые 
рабочие места на новых технологических линиях. 

- Если говорить о стратегии развития, на чем 
бы Вы заострили внимание?

- Наша стратегия основывается на двух принци-
пах бережливого производства («leanproduction»). 
Первый принцип - это создание привлекательного 
качества нашей продукции с точки зрения конечно-
го потребителя. Я считаю, что это верный принцип 
во все времена и единственно правильная бизнес-
стратегия для выживания. На фабрике каждый 
рабочий знает, что зарплату нам платит не менед-
жмент, не  руководство, а потребитель. А второй 
принцип вытекает из первого. Невозможно удовлет-
ворить заказчика и достичь качества, если не за-
ниматься ежедневным развитием сотрудников. Это 
очень выгодно, работать с одними и теми же людь-
ми в стабильном коллективе, используя систему 
«пожизненного найма». Наша задача подготовить 
все условия и вызвать внутреннюю потребность у 
людей развиваться, а это очень сложно. Необходи-
мо создать условия для внутренней мотивации для 
того, чтобы им было интересно трудиться на произ-
водстве и выпускать качественную продукцию. Это 
гораздо более сложная задача. Для этого недоста-
точно просто обеспечить материальный достаток 
рабочих или технически перевооружиться  на уров-
не мировых стандартов. 

- Известно, что производство гофрирован-
ной упаковки не относят к основным источни-
кам загрязнения. Если сравнивать его с другими  
производственными технологиями, то к данному 
производству предъявляют мало требований по 
защите окружающей среды. А как насчет выбро-
сов в атмосферу от бойлеров, а также циклонов, 
которые отделяют обрезки для прессования 
кипы? Какие меры предпринимаете Вы для за-
щиты экологии?

- Установлена специальная система очистки 
воздуха и улавливания пыли. Бумажное произ-
водство у нас само по себе достаточно чистое. 
Наш производственный комплекс оборудован 
собственной газовой котельной, трансформатор-
ной подстанцией, системами пожаротушения и 
очистки сточных вод. И в этом плане мы имеем 
конкурентное преимущество перед остальными 
предприятиями, потому что используем последние 
достижения в технике. К защите окружающей сре-
ды у нас предъявляются высокие требования, так 
как мы располагаемся рядом с главной питатель-
ной артерией Санкт-Петербурга. Сейчас мы на-
чали работать с такой транснациональной корпо-
рацией, как «ИКЕА» у которой к производителям 
продукции высокие экологические требования и 
то, что они у нас эту продукцию покупают, говорит 
о том, что мы соответствуем самым высоким тре-
бованиям стандарта. 

- Любое современное предприятие заботит-
ся о человеке. Если будет доволен сотрудник - 
это обязательно скажется на качестве работы. В 
каких условиях работают Ваши сотрудники, есть 
ли у Вас проблемы с кадрами?

- Нет проблем только у тех, кто их не замечает 
или не работает. Они были и у нас. Наш подход - 
проблемы это хорошо, т.к. это потенциал  развития. 
Решая проблемы, движемся вперёд. Например, 
сейчас у нас нет свободных вакансий. Костяк кол-
лектива стабилен. Мы принимаем сотрудников для 
создания внутренней конкуренции за лучшее рабо-
чее место. Чем компания стала притягательной для 
людей? Думаю тем, что у нас полностью отсутствует 
система штрафов, взысканий и любых удержаний. 

Так мы работаем более 1,5 лет.  Уже давно в компа-
нии мы стараемся не использовать отрицательной, 
негативной мотивации. Но качество продукции у нас 
растёт так же, как и объем выпускаемой продукции. 
Если возникает какая-либо ошибка или проблема, 
то разбираемся  из-за чего она произошла. Смо-
трим на причины проблемы своими глазами. Только 
разобравшись, начинаем действовать. Мы понима-
ем, что сотрудник может совершить ошибку, стать 
поводом для возникновения проблемы. Но перво-
причина всегда в системе или недостаточно отла-
женных процессах. Если сразу наказывать челове-
ка, то мы никогда не определим корневую причину 
ошибки. Нам экономически не выгодно, чтобы у нас 
внутри компании поселился страх наказания. Это 
выталкивает людей из компании. Только в системе 
свободной от страха наказания люди добровольно 
берут на себя ответственность. Помимо этого, мы 
стараемся развивать и продвигать своих сотрудни-
ков, а не набирать новые кадры. 

В нашей компании для всех существует шесть 
простых табу (запретов): не пить, наркотикам твер-
дое нет, не врать, не воровать, не поддерживать 
интриги и сплетни, не нарушать требования охраны 
труда и противопожарной безопасности. Эти про-
стые правила знает каждый сотрудник, и если их 
соблюдать, то можно долго и счастливо работать 
в нашей компании. Мы стремимся создать условия 
труда для всего коллектива на уровне лучших миро-
вых стандартов. Сейчас около 50% коллектива пи-
тается бесплатно в нашей столовой и вскоре будет 
оборудована столовая большей мощности в новом 
административном здании, где будут питаться все 
сотрудники. В основном у нас работают сотрудни-
ки, проживающие в г. Кировске, но есть и из Шлис-
сельбурга, Павлово, даже из Санкт-Петербурга. Мы 
наверное, как магнит, притягиваем лучших людей и 
делаем из любого человека талантливого сотрудни-
ка. Первое - это согласие в коллективе, второе - до-
верие, третье – каскадное обучение.

- Каковы планы компании на уже наступив-
ший 2014 год?

- Если коротко, то дальнейшая модернизация 
производства и 100% обучение сотрудников. В пла-
нах приобретение новой линии производства пятис-
лойного гофрокартона. Это позволит существенно 
увеличить скорость и объемы выпуска товарного 
гофрокартона. Уделяя большое внимание техни-
ческой составляющей нашей производственной 
системы, мы планируем, новую автоматическую 
внутрицеховую транспортную систему. Но самое 
главное, что на 2014 год запланировано каскад-
ное обучение всех сотрудников по «leanproduction 
system».

- Чтобы Вы хотели добавить от себя читате-
лям?

- Мы желаем успехов и счастья всем жителям. 
Главное, чтобы все были живы и здоровы. Мы по-
стараемся вырасти до такого производства, чтобы 
Кировск гордился нами. Желаю, чтобы Россия наша 
расцвела и, наконец, именно Россия славилась сво-
им производством. Люди у нас талантливые и умеют 
производить качественную продукцию. Личная моя 
мотивация направлена на развитие страны. Если 
Россия будет производить, то Россия будет жить. 

Беседовала
Елена СУХОНОСОВА

Ставер Алексей Викторович – главный механик
«В 2000 году я пришел на подработку в охрану, затем меня 

повысили до начальника охраны. После был переведен на про-
изводство и какое-то время проработал заместителем началь-
ника производства. Сейчас я работаю главным механиком. 

Все начиналось с маленьких станков, а сейчас доросли до 
огромного завода. Я считаю, что компания хорошо развивается, 
что касается выплаты заработной платы, то ни разу ее не задер-
живали, все всегда выдается своевременно и вовремя».

Николаева Людмила Сергеевна –  
начальник производства

«В1997 году я начала работу с ручной склейки.  В то время 
предприятие было небольшим и имело всего несколько станков. 
С 2000 года я занимаю должность начальника производства.

Я могу сказать, что за то время, что я здесь работаю,  в сто-
рону ухудшения ни одного действия сделано не было, ни одним 
из руководителей. Всегда была стабильность, задержек никог-
да не было, даже в моменты кризиса». 

НАШИ ПРЕДПРИЯТИЯ

Мы, как магнит, притягиваем лучших людей

«РЭМОС-АЛЬФА» - компа-
ния, специализирующаяся на про-
изводстве упаковочной тары из 
гофрокартона любой сложности. 
Компания является изготовителем 
полного цикла – от бумаги дотовар-
ного гофрокартона, от гофрокар-
тона до  упаковочной тары любой 
сложности.
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ОФИЦИАЛЬНО

АДМИНИСТРАЦИЯ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ «КИРОВСК»  
КИРОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

П О С Т А Н О В Л Е Н И Е
от 12 мая 2014 года № 271

О внесении изменений в постановление администрации муниципального образования «Кировск» 
Кировского муниципального района Ленинградской области от 23 мая 2013 года № 375  

«Об утверждении дислокации дорожных знаков на улично-дорожной сети г. Кировска Ленинградской 
области и долгосрочной целевой программы «Повышение безопасности дорожного движения  

в г. Кировске на 2013-2015 годы»

На основании письма Министерства Финансов Российской Федерации от 17 июня 2013 года № 02-16-03/32554 
«О реализации долгосрочных целевых программ в субъектах Российской Федерации и муниципальных образовани-
ях» и в связи с изменением объема финансирования муниципальной программы, постановляет:

1. Внести изменения в постановление администрации муниципального образования «Кировск» Кировского му-
ниципального района Ленинградской области от 23 мая 2013 года № 375 «Об утверждении дислокации дорожных 
знаков на улично-дорожной сети г. Кировска Ленинградской области и долгосрочной целевой программы «Повы-
шение безопасности дорожного движения в г. Кировске на  2013-2015 годы»:

1.1. Исключить из словосочетания «долгосрочная целевая программа» в названии постановления и далее по 
тексту слово  «целевая».

2. Изложить приложение № 2 к постановлению в новой редакции согласно приложению к настоящему по-
становлению.

3. Настоящее постановление подлежит официальному опубликованию.
4. Контроль за исполнением постановления возложить на заместителя главы администрации по общим вопро-

сам.

Глава администрации А.В.Кольцов 

Утверждена
Постановлением администрации МО «Кировск»

от 12 мая 2014 № 271
(приложение )

МУНИЦИПАЛЬНАЯ ПРОГРАММА
«ПОВЫШЕНИЕ БЕЗОПАСНОСТИ ДОРОЖНОГО ДВИЖЕНИЯ В г. КИРОВСКЕ НА 2013 – 2015 ГОДЫ»

Паспорт муниципальной программы

Наименование муниципальной 
программы  

"Повышение безопасности дорожного движения в г. Кировске на 2013 – 2015 
годы"
(далее - программа)  

Заказчик программы Администрация муниципального образования «Кировск» Кировского муни-
ципального района Ленинградской области

Цели и задачи программы  Цель: повышение уровня безопасности дорожного движения формирование 
благоприятной среды для проживания населения 
Задачи: снижение уровня ДТП с участием пешеходов

Срок реализации программы  2013 - 2015 годы                                     

Перечень основных мероприятий 
программы

Установка дорожных знаков и технических средств организации дорожного 
движения

Объемы и источники финанси-
рования  

Общий объем финансирования из городского бюджета     

Исполнители программы Администрация МО «Кировск», МКУ «Управление жилищно-коммунального 
хозяйства и обеспечения»

Объемы и источники 
финансирования

Общий объем финансирования из местного бюджета:
2013год – 1575, 2 тыс. рублей                                          
2014год -  3218,27 тыс. рублей     
2015год -  2700,0  тыс. рублей                             
Итого: -  7493,47  тыс. рублей

Ожидаемые результаты реализа-
ции программы  

Снижение уровня ДТП с участием пешеходов и повышение безопасности 
участников дорожного движения.

Целевые индикаторы и показате-
ли       программы  

В результате реализации программы будет:  
установлено 590 дорожных знаков, 
организовано 19 пешеходных переходов, а также 6 пешеходных переходов, 
совмещенных с искусственными неровностями, 
установлено 1307 м.п. ограждения

1. Содержание проблемы и обоснование необходимости ее решения программным методом.
В настоящее время автомобильный транспорт прочно вошел в современную жизнь. Постоянно растет мировой 

парк автомобилей. Автомобильный парк г. Кировска не исключение. В городе строятся жилые дома, создаются 
предприятия промышленности, строительной индустрии, торговли, сельского хозяйства. Также с каждым годом 
растет количество транспорта двигающегося транзитом через г. Кировск в садоводства. 

Одним из приоритетных направлений развития г. Кировска является повышение уровня благоустройства, соз-
дание безопасных и комфортных условий для проживания жителей.

До настоящего времени действовала дислокация дорожных знаков, разработанная в 2007 году, она морально 
устарела и в конце 2012 года в начале 2013 года была разработана новая дислокация дорожных знаков на улично-

дорожную сеть г. Кировска, которая отвечает современным требованиям и способна организовать движение увели-
ченного потока автотранспорта.

В рамках новой дислокации дорожных знаков на улично-дорожную сеть г. Кировска необходимо установить 
большое количество технических средств организации дорожного движения, что повлечет за собой значительные 
денежные расходы.

Таким образом, возникла необходимость комплексного, программного подхода к решению задач по организа-
ции дорожного движения и установке технических средств организации дорожного движения согласно дислокации 
2013 г.

2. Основные цели и задачи.
Главными целями муниципальной программы являются: сокращение количества ДТП с участием пешеходов, 

предупреждение опасного поведения участников дорожного движения, совершенствование организации движения 
транспорта и пешеходов. 

Для осуществления поставленных целей необходимо решение задач по установке дорожных знаков и других 
технических средств организации дорожного движения, согласно утвержденной дислокации дорожных знаков на 
улично-дорожную сеть г. Кировска.

3. Сроки реализации программы.
Реализация мероприятий программы рассчитана на 2013- 2015 годы.

4. Система программных мероприятий.
4.1. Перечень мероприятий на 2013 год:

№ 
п/п

Адрес Виды работ     Объем  финансиро-
вания, тыс. руб.   

1 улично-дорожная сеть г. Кировска установка дорожных знаков 1575,2

4.2. Перечень мероприятий на 2014год:

№ 
п/п

Адрес Виды работ     Объем  финансиро-
вания, тыс. руб.   

1 улично-дорожная сеть г. Кировска установка технических средств организа-
ции дорожного движения, организация, 
в т.ч. установка дорожных знаков, искус-
ственных дорожных неровностей, пеше-
ходных ограждений и др.

3218,27

4.3. Перечень мероприятий на 2015 год:

№ 
п/п

Адрес Виды работ     Объем  финансиро-
вания, тыс. руб.   

1 улично-дорожная сеть г. Кировска установка технических средств организа-
ции дорожного движения

2700,0

Заказчиком муниципальной программы является Администрация МО «Кировск».
Исполнителями программы являются Администрация МО «Кировск» и МКУ «Управление жилищно-

коммунального хозяйства и обеспечения».
Программа реализуется с привлечением широкого круга заинтересованных организаций различных форм соб-

ственности через механизм размещения муниципального заказа путем проведения торгов.

5. Ресурсное обеспечение программы.
Общий объем финансирования программы из местного бюджета составляет 7493,47 тыс. рублей, в том числе 

по годам:

№ п/п Период Объем финансирования, тыс. руб.

1 2013 год 1575,2

2 2014 год 3218,27

3 2015 год 2700,0

Итого : 7493,47

Обоснование финансового обеспечения программы – расчет стоимости работ.

6. Система управления реализацией программы.
Текущее управление реализацией программы осуществляет Администрация МО «Кировск».
Заказчик контролирует выполнение программных мероприятий, целевое и эффективное использование 

средств, направляемых на реализацию программы, осуществляет управление ее исполнителями, готовит ежеквар-
тальные и ежегодные отчеты о реализации программы, осуществляет оценку достигнутых целей и эффективности 
реализации программы.

7. Оценка эффективности реализации программы.
Реализация данной программы позволит:
-   снизить уровень ДТП с участием пешеходов;
-   повысить уровень безопасности участников дорожного движения;
В результате реализации программы будет установлено 590 дорожных знака, будет организовано 19 пешеход-

ных переходов, а также 6 пешеходных переходов, совмещенных с искусственными неровностями, будет установ-
лено 1307 м.п. ограждения что обеспечит безопасность и удобство передвижения населения по городу, позволит 
снизить количество дорожно-транспортных происшествий, с участием пешеходов.

12 июня 2014 года в рамках празднования Дня города Ки-
ровска и Дня России пройдет ежегодный Городской конкурс 
праздничных колонн государственных, муниципальных и 
коммерческих предприятий, организаций и учреждений, 
предприятий малого и среднего бизнеса и общественных 
организаций муниципального образования «Кировск»!

Приглашаем всех участвовать  
в одном из ярчайших событий  

нашего города!

Спешите заявить о себе на весь Кировск!

Заявка обязательно должна содержать следующую информацию: 
название организации, Ф.И.О. руководителя, ответственного сотруд-
ника, точное количество планируемой техники и транспортных средств 
и краткую информацию об организации

Заявки на участие можно подавать в администрацию МО «Ки-
ровск» каб.№37 или отправить по факсу 22-518., телефон для 
справок 23-325 



№ 24 (75) 22 мая 2014 г.

8 nash_kirovsk@mail.ruhttp://www.kirovsklenobl.ru

СПОРТИВНЫЕ ХРОНИКИ КИРОВСКА 

№ 23 (74)
15 мая 2014

Редакция газеты может не разделять  
точку зрения авторов.
При перепечатке материалов ссылка  
на газету «Неделя нашего города» обязательна
Все материалы, отмеченные знаком ®  
являются рекламными.  
За сведения, публикуемые в рекламе,  
ответственность несет рекламодатель.

Издатель: МУП «Неделя нашего 
города»
Адрес редакции: 187340, 
Ленинградская область, г. Кировск 
ул. Пионерская, 3, оф. 37. 
Телефон/факс 8 (81362) 24-710
Главный редактор: А.В. Данилец
Отдел рекламы: 8-931-225-15-95

Отпечатано в типографии  
ООО «Издательский дом «Сатори»,  
Санкт-Петербург, пр. Стачек, 47. ЦИЦ Ц.710 
Номер подписан в печать по графику в 14.00, 
фактически в 14.00
Газета выходит 4 раза в месяц.
Тираж 5000 экз. Номер заказа 4445.
Распространяется бесплатно.

Городская еженедельная общественно-политическая газета «Неделя нашего города».
Учредитель: Администрация муниципального образования Кировское городское 
поселение муниципального образования Кировский муниципальный район  
Ленинградской области.
Газета зарегистрирована в Управлении Федеральной службы по надзору  
в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций  
по Санкт-Петербургу и Ленинградской области. 
Свидетельство ПИ № ТУ 78 – 01159 от 28.06.2012 г.

ЧАСТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ, РЕКЛАМА

ПРОДАМ

Volkswagen Polo 2011 г.в. Автомат.  
Пробег 65000 км. Цвет серебристый.  

1 владелец. Ц. 445000 р. торг. 
Т.т. 8-911-265-77-93, 8-931-225-15-95.

сетку-рабицу - 450 р., столбы - 200 
р., ворота - 3540 р., калитка - 1520 р., 
секции - 1200р, профлист,  арматура, 

сетка кладочная 70 р.  
Доставка бесплатная, 

 т.т.: 8-916-932-44-67; 8-916-304-03-63

кровати металлические – 750 р., матрац, 
подушка, одеяло – 400 р.  

Доставка бесплатная,  
т.т.: 8-916-498-31-08,  8-916-417-06-84

✿ 

✿ 

✿ 
✿ 

✿ 

✿ 

8(81362) 22-364
8-909-588-27-80

Ленобласть, г. Кировск, ул. Пионерская, д.1
http://vk.com/club47252669

МАСТЕР ОТК
Заработная плата от 35 000руб.
Требования: высшее, среднее профессиональное техническое 
образование. Опыт работы от 1 года в сфере контроля про-
изводства в должности контролер, мастер ОТК. Без вредных 
привычек, исполнительный, пунктуальный.
ИНЖЕНЕР-ТЕХНОЛОГ (по электромонтажным работам на судах)
Заработная плата от 30 000руб.
Требования: опыт работы по профилю от 3-х лет. Без вредных 
привычек, пунктуальность.
НАЧАЛЬНИК ТЕХНОЛОГИЧЕСКОГО БЮРО
Заработная плата от 40 000руб.
Требования: высшее техническое образование, опыт работы в 
судостроении на руководящих должностях от 3-х лет. Знание 
требований Речного и Морского Регистров.
НАЧАЛЬНИК ЭЛЕКТРОМОНТАЖНОГО УЧАСТКА В СУДОСТРОЕНИИ
Заработная плата: 60 000руб.
Требования: высшее техническое образование, опыт работы в су-
достроении обязателен. Без вредных привычек, пунктуальность.
СПЕЦИАЛИСТ ОТДЕЛА ОТ И ПБ
Заработная плата: 30 000руб.
Требования: средне-специальное. Опыт работы по профилю от 
1 года. Без вредных привычек, пунктуальность.
БУХГАЛТЕР
Заработная плата: 25 000 - 30 000руб.
Требования: энание программы 1С,опыт аналогичной работы от 
2-х лет. Без вредных привычек, пунктуальность.

КЛАДОВЩИК
Заработная плата: от 23 000 -27 500руб.
Требования: знание программы 1С, опыт аналогичной работы. 
Без вредных привычек, пунктуальность.

РАБОТНИК ПО ЗДАНИЮ
Заработная плата: 10 000руб.
Требования: без вредных привычек, пунктуальность.
Условия: Работа 3 дня в неделю на территории работодателя. 

ВОДИТЕЛЬ ПОГРУЗЧИКА
Заработная плата: от 25 000руб.
Требования: образование не ниже среднего специального.
Опыт работы от года в аналогичной должности. Наличие удо-
стоверения водителя погрузчика обязательно. Внимательность‚ 
ответственность‚ дисциплинированность,без вредных привычек, 
пунктуальность.

187330, Ленинградская область, Кировский район,  
г. Отрадное,ул. Центральная, д. 4

Тел.: (812) 318-14-40; (812) 318-14-41; (813-62) 41-494
E-mail: mail@ooo-nemo.ru  Сайт: ooo-nemo.ru

УСЛОВИЯ:
Постоянная, полный день,  

работа на территории работодателя в Лен. обл.,  
г. Отрадное, от метро Рыбацкое 20 минут на марш-

рутке №440. Рабочий день - 5/2 с 8-00 до 17-15. 
Оформление, отпуск, больничный и пр. по ТК. 

Предоставление форменной/спецодежды. 
Карьерный рост.

VV Индивидуальный подход к каждому заказу
VV Доставка букетов по Кировску  

и Кировскому району
VV Букеты для разных случаев
VV Цветочные композиции
VV Букет невесты любой сложности
VV Заколки, брошки, браслеты из живых цветов

VV Игрушки из цветов
VV Оформление свадеб (композиции на стол,  

декор свечами, арки, оформление зала)
VV Упаковка подарков

Магазин «ЦВЕТЫ»Магазин «ЦВЕТЫ»

Матч второго тура на-
шей «Неве» предстоя-
ло провести вновь на 
выезде с соперником, 
амбициозные планы ко-
торого – попасть в «пя-
терку» лучших команд 
области. В преддверии 
стартующего сезона, 
«Оранж» укрепил со-
став новыми футболи-
стами, а по традиции 
заявка этой команды яв-
ляется наиболее много-
численной в турнире.

В 1 туре ломоносовский «Оранж» 
уверенно разобрался с «Тосно» (4:0), 
наши провели удачную игру в Волхове 
(2:1), поэтому потеря очков команда-
ми (или одной из них) должна была 
состояться уже во 2-й игре.

Петр Коновалов, наставник 
«Невы», привез с собой 13 игроков и 
во время матча произвел лишь одну 

замену, да и то вынужденную, в пере-
рыве поменяв Евгения Дмитриева на 
Егора Бахчеева.

В жаркую для последних дней по-
году, футболисты не так активно на-
чали первый тайм, осторожно играя 
при обороне своих ворот и нащупывая 
слабые места в игре соперников.

В первом тайме команды обме-
нялись острыми выпадами и полумо-
ментами: у «Невы» едва не попал в 
ворота с дальней дистанции Кокур-
кин, да Артем Соколов оказался в 
выгодной ситуации, но распечатать 
ворота кипера «Оранжа» не получи-
лось. К тому же и соперник не дремал 
– одна из атак «Оранжа» привела к 
голевому моменту и дважды наши вы-
носили мяч с «ленточки» ворот.

Жаркая погода вносила свои 
коррективы, потребовалась пауза для 
того, чтобы футболисты и судьи смог-
ли попить воды. Ну и заградительная 
сетка футбольного поля не служила 
препятствием для мяча, который уле-
тал по разным направлениям, а затем 
немногочисленные болельщики иска-
ли его на подступах к стадиону.

Во втором тайме наши произвели 
одну замену и, забегая вперед, скажу, 

что она получилась удачной! Егор Бах-
чеев часто подключался по правому 
флангу нашей атаки, и в один из рейдов 
прошел вдоль бровки и выполнил по-
дачу на дальнюю штангу на Андрея Ко-
куркина. Защитник «Оранжа» как мог 
пытался остановить нашего капитана, 
но тот буквально вонзил мяч под пере-
кладину. Как признался после игры ре-
фери матча, в этом эпизоде игрок хозя-
ев нарушал правила, и если б гол забит 
не был, то был бы назначен пенальти.

Второй тайм нашим принес не 
только гол, но и возможность забить 
второй. Атакующее трио игроков по-
сле обреза одного из ломоновских 
игроков, вывалилось «3 в 1» или «2 в 
0», но суть такова, что Соколов, имея 
прекрасную возможность забить, не 
смог этого сделать, а вратарь мастер-
ски перевел мяч на угловой.

В оставшееся время «Оранж» 
провел в атаках, преимущественно в 
позиционном нападении, но извлечь 
дивидендов из владения мячом не 
смог. 1:0 победа «Невы», 6 очков из 
6 возможных, и второе место в чем-
пионате!

Владимир Басманов
Фото Александр Андреев

11 мая в  Кировске на ста-
дионе им. Ю.А. Морозова, в 
рамках программы «Толерант-
ность-2014» состоялось от-
крытое первенство города по 
легкой атлетике (беговая про-
грамма) «Эстафета добра». 

Погода порадовала участников со-
ревнований, а их собралось около 120 (!) 
человек, отсутствием дождя, ветра и ком-
фортной температурой.  Большой «десант» 
прибыл из Шлиссельбурга (примерно 40 
чел), были также представители Павлово, 
Отрадного и Молодцова.

Программа включала забеги на любой 
вкус и возраст: от 30 до 3000 м. и от 6 до 
74 лет. Отрадным является тот факт, что 
значительную часть участников составили 
младшие школьники. Если в этом возрас-
те приобщить детей к спорту, направить 
их энергию и стремление к соперничеству 
в созидательное русло, то можно быть спо-
койным за наше будущее. 

Были болельщики, азартная борьба, 
эмоции, - все это, помноженное на четкое 
судейство, создало, без преувеличения, ат-
мосферу настоящего праздника спорта. 

Тут впору сказать о судьях. Судей-
ская бригада в составе «аксакала» спорта 

Л.А.Вепринцева, многоопытных и заслу-
женных В.М. Кузнецова и Г.Н. Смирновой, 
действующего МС Артема Никольского, а 
также компьютерная группа: Алена Журав-
лева и Андрей Минов, - превосходно спра-
вились со своей работой, обеспечив успех 
мероприятию.

Украсило этот праздник и участие в со-
ревнованиях юной и талантливой нашей 
землячки Лизы Колокольчиковой, члена 
сборной команды страны, трехкратной чем-
пионки России по легкой атлетике. Лиза по-
казала мастер-класс, вихрем промчавшись 
по дистанции 100м. 

Абсолютными победителями на других 
дистанциях среди девушек стали: 400м 
– Полина Скулова (Отрадное), 1000м – 
Анастасия Коротыгина (Кировск). Среди 
мужчин: 100м – Михаил Атакишнев, 400 и 
3000м – Михаил Бородин, оба из Кировска. 
Абсолютным победителям вручены кубки. 
Медали получили победители на каждой 
дистанции в каждой возрастной группе.

Среди учебных заведений разыгрыва-
лось командное первенство в группе стар-
ших юношей и девушек. В юношеском за-
чёте, как и в 2013 г., победили студенты 
Кировского политехнического техникума 
(тренер Н.М. Лавонин), на втором и третьем 
местах соответственно Шлиссельбургская 
СОШ-1 (Г.Н.Смирнова) и Кировская гимна-
зия (В.Н. Шапоров). Среди девушек победу 
праздновали воспитанницы гимназии. Да-
лее расположились команды техникума и 
Шлиссельбурга. Победители и призеры на-
граждены кубками и дипломами.

Поздравляем победителей и призеров, 
желаем всем участникам новых успехов. 
Ждем всех любителей бега в следующем 
году. 

Спасибо за помощь и поддержку адми-
нистрации МО «Кировск», директору МБУК 
«РДК» Н.В. Бойковой,  отделу физической 
культуры и спорта в лице О.Д. Грушко, ди-
ректору МБОУ ДОД «ДЮСШ по футболу» 
Л.А.Расковаловой, заместителю директора 
по учебно-воспитательной работе МБОУ 
«Кировская ДЮСШ» Н.И.Яковлевой, а так-
же ветерану и энтузиасту спорта Н.Ф. Бо-
рисову. 

В. Журавлёв,  
главный судья соревнований

ЭСТАФЕТА ДОБРА

ВТОРАЯ ПОДРЯД ПОБЕДА РАЙОННОЙ 
«НЕВЫ» В ЧЕМПИОНАТЕ ОБЛАСТИ


